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MATUTINA RADIO 
viernes 1 de febrero de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
 
POLÍTICA 
Aún no está definido el programa ni las acciones a tomar para la celebración del 5 de febrero, sin embargo está 
garantizada la presencia del presidente de la república, Felipe Calderón Hinojosa, aseguró el secretario de 
gobierno, Alfredo Botello. (EL) 
 
Confirma el Secretario de gobierno, Alfredo Botello, la visita del Presidente Calderón, el 5 de febrero. (NC) 
 
Descarta Alfredo Botello Montes haber metido las manos en el proceso electoral interno del PRD como 
aseguró uno de los aspirantes. (NC) 
 
Hay presencia de panistas y priístas en los municipios de la sierra con fines proselitistas, reconoce el diputado 
priísta Leodegario Ríos. (NC) 
 
Quien aspira a un cargo de elección popular, debe iniciar a hacer unas visitas por lo que a pesar de haber 
hecho una donación en el municipio de Pinal de Amoles, el alcalde Manuel González Valle, anduvo por la 
sierra queretana, haciendo presencia, aseguró el diputado Leodegario Ríos Esquivel. (EL) 
 
A pesar de los conflictos y enfrentamientos al interior del PRI, éste sigue siendo un partido fuerte y leal a sus 
ideales, señaló la Secretaria general Concepción Sicilia, quien dijo que hay PRI para rato. (NC) 
 
Concepción Sicilia Chávez, secretaria general del PRI, informó que se van a inaugurar las oficinas del PRI en  
Tequisquiapan esté lunes, donde se hará alusión a la promulgación de la constitución. (EL) 
 
Niega el Presidente municipal de San Juan del Río, Jorge Rivadeneira, precampañas en los municipios de la 
sierra; argumenta que tiene muchos amigos y cosas por aprender en aquellos municipios. (NC) 
 
Hace unos días se realizó la reunión plenaria por parte del PAN, con autoridades federales, para cumplir con el 
compromiso que tienen todos los partidos políticos, de entregar la agenda legislativa para este 2008, que tiene 
que ser entregada el 5 de febrero a la mesa directiva de la cámara de diputados. En este sentido, el diputado 
Francisco Domínguez precisó que los integrantes de la bancada panista se reunieron durante 3 días con 
autoridades federales.  (EL) 
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Las reservas de petróleo sólo pueden ser explotadas por el país, señaló el diputado federal Francisco 
Domínguez Servién, quien agregó que es necesaria la tecnología para acceder a él.  
 
La acusación de haberme adelantado a los tiempos electorales, no tiene fundamento, aseguró el diputado 
federal Francisco Domínguez Servién. (NC) 
 
Los actuales dirigentes del PRD no le son necesarios al partido del sol azteca, pues han estado trabajando con 
intereses mezquinos, por lo que el partido debe reestructurarse la próxima elección de dirigentes, aseguró el 
diputado, Martín Mendoza Villa. (EL) 
 
De manera formal el PRD no ha presentado ninguna solicitud para pedir una prórroga y entregar el IEQ sus 
propuestas de reforma para la ley electoral, después del tiempo previsto, aseguró la presidenta del consejo 
general de este instituto, Cecilia Pérez Cepeda. (EL) 
 
LEGISLATURA 
El acta constitutiva de  México hizo viable la constitución de l824, entonces Querétaro se fundaba como Estado 
y nació el Estado mexicano por lo que el 31 de enero, es el día más importante de nuestra historia y del estado, 
aseguró el diputado Marco Antonio León Hernández, Presidente de la mesa directiva de la legislatura, al 
develar en letras doradas el nombre de Félix Osores Soto Mayor. (EL) 
 
Develan en letras doradas, el nombre del doctor Félix Osores Sotomayor, en el muro de Constituyentes 1916 – 
1917 en el salón de plenos de la Legislatura estatal. (NC) 
 
SECCIONES 
José Calzada Rovirosa comenta que ayer terminó la reunión plenaria del grupo parlamentario del PRI y de lo 
más importante es la cuestión económica. Ya se anunció que s espera un crecimiento menor al estimado 
inicialmente. Hoy se reúne con la secretaría de haciendo para planear acciones conjuntas del congreso y el 
ejecutivo, para que a México le vaya bien. Si México crece menos, recauda menos, se gasta menos y se 
generan menos empleos. El PRI ya confirmó al Secretario de hacienda que cuentan con todo el apoyo en las 
medidas que deban tomarse. El tema de la reforma energética se debatió mucho y quien lleva la batuta es 
Francisco Labastida y habla de la modernización de PEMEX que no quiere decir privatización, como algunos 
quieren mal interpretar. Lo que se busca es la participación privada en ciertos rubros, como la gasolina; hoy 
importamos 120 mil mdp, pues no tenemos las refinerías para hacerla. Otro problema es que la gasolina se 
transporta en pipas, lo que cuesta 7 dólares; si se hiciera por ducto, costaría 80 centavos.  Debe abrirse una 
parte a la inversión privada para modernizar, pero el PRI acordó esperar la iniciativa del ejecutivo, para revisarla 
y comenzar a trabajar a partir de ello. Hoy inicia el periodo ordinario que se espera muy intenso. (NC) 
 
José Luis Aguilera comenta que hoy arranca el segundo periodo de sesiones con asuntos importantes, como 
los consejeros electorales, asunto para el cual al parecer se rompieron los acuerdos entre PAN, PRI y PRD. Los 
consejeros se definirán el 7 de febrero, impuestos por PAN, PRI y PRD, (¿?). Lo que causa más revuelo es la 
reforma energética, una oportunidad de definir la muerte o revivir a PEMEX. El PAN quiere hacer una 
privatización legal de PEMEX, con lo que los estados dejarán de recibir dinero y los inversionistas privados se 
adjudicarán muchos millones de pesos. Otro trema que está resonando es la renegociación de PEMEX con 
empresas privadas. PEMEX tiene dinero y no debe privatizarse. La reforma energética puede causar una 
movilización muy importante en torno a México. (NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
De mil pesos que se pagaban por semestre, los alumnos de nuevo ingreso pagarán mil 700. El rector Raúl 
Iturralde tiene conocimiento, pero no está seguro. Por su parte, Antonio Inclán lo aceptó y justificó con las 
necesidades de gastos que tienen las facultades. (NC) 
 
Cabeza. El rector de la máxima casa de estudios Raúl Iturralde Olvera, dijo no tener referencia de que las 
cuotas hayan incrementado en cuanto a los aumentos de las inscripciones de los alumnos de nuevo ingreso, a 
lo que Antonio Inclán, secretario de finanzas señaló que esto se debe al encarecimiento de los servicios. (EL) 
 
Entrevista. Raymundo Gómez Ramírez, coordinador operativo de la USEBEQ, comenta que la preinscripción 
es un proceso para garantizar un lugar para todos los niños y jóvenes en el estado. La secretaria Guadalupe 
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Murguía adelanta la preinscripción porque la gente empezó a formarse 20 días antes para poder alcanzar un 
lugar y que sus niños no se quedaran sin lugar. Las zonas de alta demando fue donde se adelantaron estas 
preinscripciones. El principal interés de los papas es que sus hijos se queden en la escuela deseada, en el 
turno y el lugar deseado. En la educación básica del Estado hay lugar para todos los niños, no necesariamente 
donde quiera el papa pero escuelas hay para todos los niños y jóvenes. 30 mil alumnos de nuevo ingreso 
quedan en la escuela deseada y un 15% queda en la segunda opción. A los papas se les dio un formato para 
que puedan elegir la escuela deseada en primera, segunda y tercera opción. La tercera opción se negociará 
con los papás para ofrecerles alternativas. Serán 9 escuelas nuevas para Querétaro, ya tienen los terrenos 
propios y se están proyectando también 9 escuelas para el municipio de Corregidora; el punto es que todos los 
niños que están solicitando educación básica en el estado, contarán con un espacio. Las cuotas de padres de 
familia no son obligatorias, son voluntarias. (EL) 
 

SOCIEDAD 
Ante la muerte del fundador de los Legionarios de Cristo, el Padre Marcial Maciel, se solidarizó el Secretario de 
gobierno Alfredo Botello. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
El Presidente municipal de Querétaro, Manuel González Valle, advirtió que este año se invertirán 250 mdp, 
solamente en materia de seguridad pública. Comenzarán comprando nuevas unidades. (NT, NC) 
 
Los 50 mdp que la federación dará a Querétaro, para la secretaría de seguridad pública municipal, se utilizarán 
principalmente para comprar equipamiento como patrullas y armamento, así lo informo el alcalde de la capital 
queretana, Manuel González Valle. (EL) 
 
Cabeza. Se han detectado 8 lugares de venta clandestina de alcohol en la delegación Josefa Vergara y 
Hernández, de los cuales ya se tiene respuesta por parte de inspección de  6 de ellos, así lo dio a conocer 
Marco Antonio Colín Molina, delegado de dicho lugar. (EL) 
 

LABORAL 
Imposible otorgar el 12% de incremento salarial a los trabajadores de la Universidad Autónoma de Querétaro, 
indicó el rector Raúl Iturralde, quien indicó que espera la comprensión de los sindicatos universitarios. Indicó 
que la UNAM ya llegó a un acuerdo de 4.25%. (NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
 
Como parte del subsidio para la seguridad del municipio de Querétaro, podría recibir 50 mdp, mientras que San 
Juan del Río podría captar 14 mdp, informó el Secretario de gobierno, Alfredo Botello Montes. (NC) 
 
 


